



Herzogenaurach, den 17.02.2022

Informationen zur Schulanmeldung

Grundschule Herzogenaurach (Carl-Platz und Burgstaller Weg) – Schulanmeldung 2022

Aufgrund der Pandemie findet die Schulanmeldung ohne Präsenz statt. Ihre Anmeldeformulare nebst weiteren Informationen liegen wie unten beschrieben zur Abholung (8.-10.03.2022) bereit. Sie können auch einen Stellvertreter schicken. Bitte tragen Sie eine FFP2 oder eine medizinische Maske und achten Sie auf den Mindestabstand von 1,5m. Die Abgabe der Unterlagen und die Möglichkeit für Fragen ist am 19.03.2022. Nähere Infos folgen diesbezüglich.

Due to the pandemic, school registration will not take place in presence. Your registration forms and further information are ready to pick them up as described below. You can also send a representative. Please, wear an FFP2 or medical mask and keep a minimum distance of 1.5m. Make a note of March 19, 2022 for submitting the documents and for questions. More information about this follows.

Die Abholzeiten sind jeweils von 13.30-15.00 Uhr. Wir haben vier Fenster geöffnet. Sie wurden nach den 3 Anfangsbuchstaben des Familiennamens (Kind) alphabetisch diesen zugeteilt.

Pick up time on these 3 days is 13.30-15.00 pm. We are opened on 4 windows. You are allocated to them according to the first 3 letters of the surname (child) in alphabetical way.

Fenster / Window	Dienstag/ Tuesday	Mittwoch/ Wednesday	Donnerstag/ Thursday
1	Abo... - Büc...	Höl... - Kin...	Pil... - Ruf...
2	Bue... - Eic...	Klu... - Mar...	Ruh... - Sou...
3	Eng... - Gah...	May... - Mun...	Sta... - Vat...
4	Geb... - Hof...	Neb... - Phi...	Vla... - Zla...

gez. Schulleitung u. Verwaltung (*school management and administration*)